

## Mexique

Bonjour à tous,

Voilà trois semaines que nous sommes partis, nous avons la joie de vous présenter notre première missive. Nous vous donnons déjà rendez-vous mi-octobre après notre expérience à Cuba

A tous bonne lecture,

### Septembre 2012

Un rêve naît, un pacte est signé, une amitié indéfectible se crée, nous avons 16 ans, notre désir le plus profond ? Partir faire le tour du monde à deux.

### Septembre 2016

Quatre années durant lesquelles nous n'avons cessé de rêver, nous nous lançons en créant sans trop savoir pourquoi notre association « Charles & Thomas Sillonnent le Monde ». Cette étape signifie le lancement de préparatifs. Notre rêve d'enfance se transforme en un projet merveilleux. La date de départ est prévue en septembre 2018. Nous prévoyons de nous échapper, de fuir nos études, notre condition pendant un an. Cette fuite nous offre l'occasion de jouir d'une liberté immense, de s'égarer aux confins du monde pendant quelques temps. Outre le fait de voyager à travers différentes contrées, nous sommes tous deux, chacun à sa manière, curieux de découvrir notre prochain. Nos années scouts y sont pour beaucoup. Nous souhaitons apporter un objectif qui nous transcendent sous plusieurs aspects. Le premier, partir réaliser un reportage sur la jeunesse pour déceler les joies, les bonheurs, les doutes et les craintes des jeunes, qui seront amener à bâtir un monde meilleur. Le second, partir à la rencontre de communautés religieuses afin d'avoir leurs regards sages sur le monde d'aujourd'hui et de demain. Voici notre ligne de route, notre projet que nous avons conçu selon envies, nos questionnements.

### 9 Septembre 2018

Deux merveilleuses années à porter notre projet, nous voici le jour tant attendu. C'est le jour de notre départ pour dix mois. La semaine précédant cet instant d'au revoir à l'aéroport. Nous avons effectué les derniers préparatifs, eu des larmes et des sourires, des moments de retrouvailles pour se dire à chacun bon vent. Le cœur lourd, cet instant à l'aéroport fut particulièrement intense pour Charles, légers sanglots nous franchissons la porte d'embarquement.

Nous mettons deux bonnes journées pour arriver au Mexique. Sous une chaleur étouffante, un voyage fatiguant, nous peinons à nous rendre compte que nos pieds foulent pour la première fois le sol mexicain, le premier pays de notre route. Nous passons nos quatre premiers jours dans la capitale. Mexico City est une ville gigantesque, où des buildings ultra modernes cohabitent avec des maisons traditionnelles. L'odeur des taquerias submergent les grands boulevards, les belles avenues, les rues passantes, les ruelles intimes, les métros suants. Nous tentons en vain, de différencier les nombreux plats entre tacos, burritos, fajitas, quesadillas, tortinadas... il va falloir s'habituer. Les coloris des maisons s'entremêlent, ce qui rend chaque habitation unique. Cette ville grouille, les véritables fourmilières sont les marchés mexicains, pas une seconde de répit, un ballet bien organisé. Dépendant des quartiers, ces lieux ont leurs propres atmosphères. Dans certaines de ces visites,

nous nous retrouvons à côtoyer de beaux fruits exotiques à gauche, et des prostitués, des estropiés à droite, une odeur d'anarchie règne dans ces lieux.

Nous avons l'occasion de réaliser notre première interview avec Katrina et Hyppolite, un couple heureux de franco mexicain. Ce premier interview, nous permet de se tester, nous donnons le maximum pour qu'elle soit réussie. Cet exercice nous permet d'identifier les éléments à parfaire. Les interviews seront assemblées pour réaliser un film ainsi qu'un rapport écrit.

Le soir, nous passons la soirée ensemble et savourons un bon Mezcal, mère de la Tequila, avec des sauterelles grillées.

Nous partons visiter une des plus grandes cités préhispaniques du Mexique, Theotiuacan. Nous répondons à un défi qui nous a été lancé, gravir le temple de la lune. En escaladant ces immenses marches, nous nous imaginons le spectacle que ça devait être.

Nous quittons la capitale pour Oaxaca, nous y séjournons quatre jours. Au petit matin de la fête de l'indépendance, fraîchement sorti du bus, nos sens bouillonnent, la douce chaleur, le bruit des premières voitures, la lueur des premiers rayons de soleils caressant le rouge profond des façades. Après cinq jours à Mexico City, c'est un changement merveilleux.

Le soir nous assistons aux concerts éparpillés dans le centre, nos regards s'arrêtent sur un concert de Mariachis. L'ambiance y est bonne, toutes les générations sont présentes, tous les habitants sont descendus dans les rues de la ville.

Le lendemain, dimanche, nous assistons à notre première messe au Mexique dans une belle cathédrale dirigée depuis des siècles par des dominicains. Grâce au bon espagnol de Charles, nous rencontrons le père supérieur dominicains. Nous échangeons longuement avec lui, aimablement il nous convie à visiter la partie privée du couvent empreint d'une longue histoire. Une amie de Charles nous rejoint pour quelques jours avant de rejoindre le Chiapas.

Nous arrivons à San Cristobal de las Casas, petite ville entourée par des collines verdoyantes, il y fait doux. La ville dégage un caractère puissant, peu de touristes y séjournent.

Nous rejoignons le Yucatan en faisant une étape de quatre jours à Mérida, une ville aux allures américaine. Alexis, un mexicain passionné par l'histoire du Mexique, parlant couramment français nous accueille dans son quotidien. Avec lui, nous nous lions d'amitié et découvrons les alentours de Mérida. Belle surprise en découvrant des vestiges mayas depuis une cenote (gouffre rempli d'eau douce). Durant notre passage à Merida nous interviewons Alexis et l'un des amis. En séjournant quelques jours à Merida, nous avons beaucoup appris à propos de l'histoire et du style de vie des mexicains.

Nous devons gagner la ville de Playa del Carmen pour une petite escale de 48h00 avant de prendre un avion le 29 Cancun pour Cuba. Playa del Carmen nous permet de prévoir notre passage à Cuba de 20 jours. Dernières soirées mexicaines, demain samedi 29 septembre départ pour Cuba.

Ce mois nous a permis de nous tester tout en expérimentant notre reportage. Ces belles semaines passées, renforcent en nous le désir de se surpasser pour notre projet et la suite de notre périple.

Nous sommes heureux de partir à la découverte de Cuba où de grandes découvertes nous attendent !

Très sincèrement.

Charles & Thomas.

Newsletter 1 : rédigée par Thomas Jubin.